



**20 Pièces**

**Réf. V2109ST**

**6 900 000 €**

**Ste-Maxime**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez un domaine unique au cœur de plus de 23 hectares de terres, dont 9 hectares de vignes AOP, sublimé par une demeure provençale du 18e siècle entièrement rénovée à 30 mn de Sainte Maxime. Cette propriété allie harmonieusement le charme authentique des pierres apparentes et des poutres anciennes à des finitions modernes et soignées. La maison principale propose une cuisine conviviale, un spacieux séjour avec plafond cathédrale, une suite parentale avec dressing et salle de bain, ainsi que deux chambres et une salle de douche. Les combles aménagés offrent des espaces polyvalents, idéaux ...

Discover a unique estate set in over 23 hectares of land, including 9 hectares of AOP vines, enhanced by a fully renovated 18th-century Provencal residence 30 minutes from Sainte Maxime. This property harmoniously combines the authentic charm of exposed stonework and ancient beams with modern, meticulous finishing touches. The main house features a convivial kitchen, a spacious living room with cathedral ceiling, a master suite with dressing room and bathroom, as well as two bedrooms and a shower room. The converted attic offers versatile space, ideal for a games room or additional sleeping ...

**JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ**

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)